

# 世界のデング熱流行状況(更新 1)

2011年3月28日 ProMED 情報

## (1)パラグアイ

同国保健省によると、3月27日現在、今年に入って少なくともデング熱死亡患者18名が報告されました。また、他に、患者2,495名が確定診断され、1,300名以上が入院しました。死亡患者の約80%にデング熱の既往歴がありました。

## (2)オーストラリア(クイーンズランド州)

3月23日、クイーンズランド州保健局によると、ムアオーブール Moorooloolooloo とマニユンダ Manunda でデング熱患者2名が確定診断され、その他に3名が現在検査中です。

## (3)ブラジル

28年ぶりにデングウイルス4型が、リオ・デ・ジャネイロ Rio de Janeiro 州、バイア Bahia 州、ピアウイ Piaui 州、ロライマ Roraima 州、アマゾナス Amazonas 州、およびパラ Para 州で確認されています。

### リオ・デ・ジャネイロ州

現在のところデングウイルス4つの型のうち3つが確認されています。1月初めから患者26,258名がありました。州保健事務局によると、90以上の自治体のうち7自治体で、人口100,000名あたり患者600名以上の流行が起こっています。

### リオ・デ・ジャネイロ市

市保健事務局によると、3月25日現在、患者10,158名が発生しています。

### サン・パウロ州 Lorena

1月から3月26日までに、患者1,200名以上が報告されました。さらに93名の患者が現在検査中です。

### サン・パウロ州バウル Bauru

1月から3月25日までに、患者887名が発生しています。

### リオ・グランデ・ド・スル州

1月から3月24日までに、主に北東部と Missoes において疑い患者483名が報告されています。

### ミナス・ジェライス州ウベルランディア Uberlandia

1月から3月21日までに患者537名が報告されています。昨年同期と比較して79%減少していますが注意が必要です。

### アクレ州リオ・ブランコ Rio Branco

3月25日の報告によると、3月13日から19日の週(第11週)に患者1,087名が発生しました。前週と比較し55名増加していますが、第1週の2,491名と比較すると減少しています。

### セアラ Ceara 州

今年に入り3月25日までに19名の死亡患者が発生しました。3名がデング出血熱、16名が合併症によるものです。これまでに163の自治体から疑い患者14,796名が報告され、そのうち149の自治体からの患者6,870名が確定診断され、7,926名は検査で陰性でした。

### アラゴアス Alagoas 州

州保健事務局によると、本年始めの2カ月間で患者1,658名が報告されました。そのなかにデング出血熱患者43名と死亡患者2名が含まれ、さらに現在2名が検査中です

### ペルナンブコ Pernambuco 州 Afogados da Ingazeira

保健事務局によると、3月17日現在、患者543名が報告されており、5名のデング出血熱患者を含む23名が確定診断されています。